# **Moby Dick Auto**

Una sativa monstruosa del pasado

- · Una Sativa monstruosa. Una enorme autofloreciente que crecerá hasta 150 cm.
- · Hasta un 230% de THC. Una gran elección para los amantes de las Sativas que buscan efectos creativos y estimulantes.
- · Estupenda para principiantes. Genética extremadamente robusta, consigue rendimientos máximos con el mínimo esfuerzo.
- · Perfecta para cultivadores de exterior. ¡Consigue hasta 300 g/planta con un mantenimiento básico!
- · Ideal para los fabricantes de hachís. Terpenos clásicos que te teletransportarán a un coffee shop holandés.

La Moby Dick Auto Original es un gigante de dominancia Sativa mundialmente conocido, creado a partir de dos de las variedades de cannabis más populares de todos los tiempos, la White Widow y la Haze, conocidas por su impresionante y exquisito aroma, su gran tamaño y sus rendimientos. Es una variedad extremadamente fácil de cultivar, muy recomendada para cultivadores de todos los niveles que busquen los máximos rendimientos con el mínimo esfuerzo, ya que esta genética crece hasta 150 cm y produce hasta 650 g/m2 en 10 semanas sin mantenimiento adicional. Gracias a su 23□% de THC, este maravilloso híbrido es todo felicidad, pues disipará tus preocupaciones a la vez que mejora tu estado de ánimo, dejándote con una sonrisa de oreja a oreja y listo para hacer las cosas en cuanto le des la primera calada, lo que la convierte en una elección excelente para escenarios sociales y ajetreados días de trabajo. El efecto Sativa viene de la mano de una mezcla de terpenos alimonados, a pino y amaderados que se traducen en ese aroma clásico que todo fumeta adora.

### Descripción del cogollo

La Moby Dick Auto produce largos y grandes cogollos verde oscuro con hojas de azúcar aún más oscuras y largos pelos naranja oscuro esparcidos por todas partes. Espera flores realmente gruesas y densas con una pesada capa de resina de pies a cabeza que brilla bajo la iluminación adecuada. El extraordinario atractivo viene de la mano de un agradable, pero intrigante aroma a tierra, limón y flores dulces, que hará que toda tu habitación huela como un coffee shop holandés en cuanto abras los cogollos.

#### **Efecto**

Esta Sativa de tamaño monstruoso ofrece un efecto feliz y energizante que despierta la creatividad y te tendrá listo para un ajetreado día de trabajo en un santiamén. El efecto de la Moby Dick Auto empieza casi inmediatamente después de la primera calada, en la que sentirás que todos tus pensamientos negativos se alejan flotando, dejándote en un estado mental tranquilo, pacífico y feliz, con una enorme sonrisa de oreja a oreja. Se trata de una elección excelente para los amantes de las Sativas, ya que la Moby Dick Auto te da ese empujón extra que necesitas para superar un día aburrido, pero no hace que tus pensamientos se descontrolen, lo que la convierte en la cepa adecuada para los que buscan un efecto energético pero funcional.

### Aspecto de la planta

La Moby Dick Auto crece extremadamente alta, alcanzando hasta 150 cm de altura y produciendo hasta 650 g/m2 en interior y 300 g/planta en exterior, al tiempo que presenta características más asociadas a las variedades Sativa, como ramas realmente largas y espaciado internodal medio/grande. Esta variedad es muy recomendable para principiantes, ya que su robusta genética la hace muy indulgente con los errores de los cultivadores noveles y también permite obtener magníficos resultados con un mantenimiento mínimo, recompensando a cultivadores de todos los niveles de experiencia con cogollos de Sativa superpotentes en tan solo 70 días.

### Conseios de cultivo

Se trata de una variedad muy fácil de cultivar que no fallará en calidad y cantidad, pero asegúrate de tener suficiente espacio vertical porque la Moby Dick Auto crece hasta 150 cm y puede sobrepasar tu espacio vertical en un abrir y cerrar de ojos. Debido a las largas ramas laterales, es muy recomendable que las separes en LST, de este modo conseguirás una mejor penetración de la luz y la circulación de aire y evitarás los cogollos subdesarrollados.

Asegúrate de mantener bien alimentada a tu Moby Dick Auto, ya que esta variedad sin duda necesita un poco más de comida que la mayoría de las cepas autoflorecientes debido a su enorme tamaño.

#### Sabor

La Moby Dick Auto desprende un penetrante aroma cítrico con sutiles toques de terpenos amaderados y un prominente fondo dulce y a pino. Al inhalar, esta apetitosa combinación se traduce en un sabor a limón sorprendentemente ácido, seguido de matices dulces y terrosos. Al exhalar, la mezcla de terpenos de la vieja escuela revela más sabores a pino y madera, y a menudo picantes, que te hacen cosquillas en la lengua y dejan una persistente mezcla de sabores a pino, limón y hierbas que te cubre toda la boca.



### **Especificaciones Técnicas**

# Sabor:

Lemon, Pine, Woody

# THC:

Hasta 23%

#### CBD:

#### Cosecha EU Interior: 400 - 650 gr/m2

#### Cosecha EE. UU. en interior: 1.3 - 2.1 oz/ft2

#### Cosecha EU al aire libre: 70 – 300 gr/plant

## Cosecha EE. UU al aire libre:

3 – 11 oz/plant

### Tamaño:

#### Altura EU: 90 - 150 cm

# Altura EE. UU.:

35 – 59 inches

### Tiempo de cosecha:

10 weeks

# Habitación:

Interior/Exterior

### Género:

Feminizadas

# Sativa/Indica:

Sativa 70%/Indica 30%

#### Genética:

Moby Dick Auto

### Autofloreciente: